

Stadt Weißenfels

10.05.2023

Fachbereich III

Beantwortung der Anfrage

öffentlich

AF 059/2023/1

von Reichel, Maik

am 14.04.2023 im Stadtrat

✓ Bestätigung Rechts- und Vergabeamt

Die digitale Informationstafel am Busbahnhof ist seit langem außer Betrieb.

Wie sind die Zuständigkeiten?

Wann ist mit einer Wiederinbetriebnahme zu rechnen?

Die Eingangstüren zum Bahnhof (Seiteneingang) sind seit geraumer Zeit mit einem Holzversschlag versehen, nur eine Scheibe an der linken Tür von außen gesehen besitzt noch eine Glasscheibe.

Ist dieser Eingangsbereich Im Eigentum der Stadt oder der Bahn?

Wenn es städtisches Eigentum ist, möchte ich anfragen, wann mit neuen Scheiben zu rechnen ist. Sollte sich dieser Teil noch in Bahnbesitz befinden, möchte ich bitten, beim Eigentümer eine Aussage dazu zu bekommen.

Sehr geehrte Damen und Herren Stadträte,
sehr geehrter Herr Reichel,

Ihre Anfragen möchten wir Ihnen wie folgt beantworten:

Informationstafel am Busbahnhof

Die Zuständigkeit für den Fahrplananzeiger liegt nicht bei der Stadt Weißenfels, sondern bei der PVG Burgenlandkreis GmbH. Nachfolgende Antwort der PVG Burgenlandkreis GmbH zum Sachverhalt:

Die Anzeigeeinrichtung war mit Inbetriebnahme bereits immer recht störanfällig. Entsprechend der damaligen Ausschreibung durch die NASA GmbH sollte der Lieferant eine Servicestelle in Mitteldeutschland betreiben, damit die Anzeiger, welche durch die NASA GmbH gefördert wurden, bei einem Defekt zeitnah repariert werden können. Leider ist diese Servicestelle nie entstanden, so dass der Lieferant immer aus Flensburg zur Instandsetzung anreisen musste. Um Kosten zu minimieren, erfolgte eine Wartung an mehreren Tagen im Jahr für alle Anzeiger, welche durch diesen Lieferanten aufgestellt wurde.

Seit ca. 2 Jahren ist eine neue Situation eingetreten.

Die vorhandene Technik kann aufgrund fehlender Ersatzteile nicht mehr instandgesetzt werden. Der Anzeiger müsste ersetzt werden.

Diese Problematik ist der NASA GmbH bekannt, zumal es mehrere Anzeigen im Burgenlandkreis und Sachsen-Anhalt betrifft. Die NASA GmbH will künftig die Verfahrensweise verändern und ist auf der Suche nach neuen Lieferanten. Seitens der PVG Burgenlandkreis GmbH wurde im Rahmen der Beantwortung der Anfrage angezeigt, den Fahrplananzeiger nicht weiter zu betreiben bzw. zu erneuern.

Eingangstüren Bahnhofsgebäude

Der Eingangsbereich liegt im Eigentum der Stadt Weißenfels, wird jedoch durch einen Verwaltervertrag durch die WVV Wohnungsbau Wohnungsverwaltung Weißenfels GmbH verwaltet.

Die vorhandenen Türen sind nicht mehr reparabel. Der Neueinbau der Bahnhofstüren wird durch die Firma Böhme FTI vorgenommen und ist von dieser voraussichtlich in der 22. KW geplant.

Mit freundlichen Grüßen

Bumann
Fachbereichsleiter III